

## Les élus à l'écoute de leurs administrés

 1 min

**L**e rendez-vous citoyen organisé à la mairie a réuni les habitués et quelques nouveaux autour du maire Michel Causse et de plusieurs conseillers municipaux. Cette rencontre permet aux citoyens de poser des questions directes sur les sujets les préoccupant et d'avoir des réponses justes de la part des élus.

Plusieurs thèmes ont été abordés notamment celui de la désertification médicale qui concerne non seulement la commune mais l'ensemble du territoire français. Face à la constatation de la pénurie de médecins, il ne reste que l'espoir d'en voir un désireux de s'installer dans le Réquistanais.

D'autres questions concernaient les sens de circulation, l'enterrement des réseaux électrique à Lincou, la création d'une association musicale à l'hôpital Bellegarde...

Les personnes désireuses de poser des questions sont invitées à participer à ces réunions enrichissantes et constructives pour la vie de la commune.

